

La iniciativa se enmarca en el Programa Estación Abierta Adif

Los Premios Goya también visitan la estación de Sevilla Santa Justa

- Adif y el Ayuntamiento de Sevilla acuerdan la instalación temporal en el vestíbulo de una réplica gigante de la estatuilla para promocionar la gala de entrega el 11 de febrero

03 FEBRERO 2023

Adif y el Ayuntamiento de Sevilla han firmado un acuerdo para la instalación temporal en el vestíbulo de la estación de Santa Justa de una réplica gigante de la estatuilla de los Premios Goya.

La exposición de esta gran escultura, que tiene dos metros de altura y pesa 200 kilos, tiene como objetivo promocionar entre los visitantes y viajeros de la estación la próxima gala de entrega de los Premios Goya 2023, que se celebra en Sevilla el 11 de febrero.

El acuerdo ha sido rubricado por el subdirector de Estaciones Sur de Adif, Ángel García de la Bandera, y el delegado de Economía, Comercio y Turismo del Ayuntamiento de Sevilla, Francisco Javier Páez Vélez-Bracho.

La iniciativa parte de un acuerdo previo entre la Academia de Cine y el ayuntamiento sevillano para la instalación de un total de ocho grandes réplicas en lugares emblemáticos de la ciudad. Tanto la Academia como el consistorio habían expresado su interés en que la estación de Sevilla Santa Justa fuese una de las ubicaciones destacadas para dar a conocer este evento a los viajeros que llegan a la ciudad de Sevilla.

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Nota de prensa

Adif se une así a esta iniciativa, estableciendo una línea de colaboración a través del Programa Estación Abierta Adif, con el que la entidad desarrolla acciones culturales, sociales y medioambientales en estaciones ferroviarias, bajo criterios de responsabilidad social y sin fines comerciales.

Con Estación Abierta, Adif promueve la conexión social de la estación con su entorno. El programa, lanzado hace quince años, se ha convertido en el principal instrumento de Adif para materializar la colaboración con el tercer sector, poniendo a su disposición, de forma gratuita, una plataforma como son las estaciones, por las que pasan cientos de millones de personas al año.

La colaboración de Adif en los Premios refuerza la posición de la estación de Sevilla Santa Justa como principal nodo de un transporte sostenible e integrado en la ciudad.

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es